

令和3年10月1日
魚津市立道下小学校

みちした



ホームページ URL <http://www.michishita-e.tym.ed.jp>

笑顔いっぱい、一人一人が輝いた運動会！

「ゴールを目指し、限界突破！仲間を信じて未来へバトンをつなげよう。」のスローガンのもと、6年生が中心となって準備を進めてきた運動会が、晴天の下、無事に終了しました。感染症対策を行いながらの実施となりましたが、子供たちは練習の成果を十分に発揮し、自分の力を出し切ることができました。この大きな行事で子供たちが見せた頑張りや成長を大切にしながら、この後の学校生活でも一人一人が輝けるよう、努めていきたいと思えます。

皆様には、子供たちへの温かい応援、運動会の準備・片付けなど、たくさんのご協力をいただき、心から感謝いたしております。本当にありがとうございました。



入場行進



誓いのことば

赤も 白も、力いっぱい がんばろう！



ラジオ体操



白団団長 氏家 銀志

白団の団長になり、たくさん
のことを考えなくてはならな
かったので、練習が始まった
ころは苦労しました。学年のこ
とや、団席のこと、応援団の
まとめなど、「自分がみんなを
引っ張っていった。」という
気持ちでがんばりました。少
しずつ、団のチーム力が上
がってきて、団のみんなと
協力し、団や自分自身の成
長を感じながら進めること
ができました。今までの生活
にはなかったプレッシャーを
感じながらの運動会でしたが、
多くの人にはげまされ、支
えられて自信がつき、大変な
ことも乗り越えることができ
ました。感謝の気持ちでい
っぱいです。



応援合戦！

赤団団長 美浪 太基

応援団長としてみんなを引
っぱり、W優勝をとろうと思
いました。練習では、みんな
が団結できるよう大きな声
で指示を出しました。応援
合戦の最後の練習では、団
席の座る動きがそろわな
かったり、応援団の声が小
さかったりと課題が多く
残り、白団と差があると思
いました。でも、本番まで
数少ない練習の中で、まだ
そろってない団席の振り付
けを練習したり、応援団が
もっと声を出すようにし
たりしてがんばりました。
本番では今までで一番いい
演技ができたと思います。
応援では負けてしまった
けど、最後まで全力をつ
くしてがんばれたので、悔
いはありません。最高の
運動会になったと思います。



運動会終了後の6年生



1年・80m走



2年・80m走



3年・100m走



4年・100m走



5年・100m走



6年・100m走



校歌ダンス



蝶 六



下・上学年リレー



